

INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA

Alegría en la comunidad de la población Santa Lucía por avance que presentan las obras de multicancha

• Los vecinos no entendían la demora, respecto del inicio de las respectivas faenas, de un proyecto que tenía todo para ser ejecutado.

POR HUGO REY ACOSTA

CURICÓ. Pese a los permanentes reclamos de los dirigentes de la comunidad de la población Santa Lucía, diario La Prensa fue testigo de las vicisitudes que debieron experimentar por la construcción de una multicancha, en el barrio surponiente de la ciudad. El 2023, el proyecto fue adjudicado a una empresa que inició

los trabajos, pero que no logró desarrollarlo, causando el comprensible malestar de los vecinos. Con el arribo de la nueva administración municipal, encabezada por el alcalde George Bordachar, renacieron las esperanzas: dicha iniciativa logró ser retomada, encontrándose en estos momentos en plena ejecución,

gracias a recursos provenientes del programa Minvu Quiero Barrio (164 millones de pesos), más un aporte municipal de 30 millones de pesos, que había sido aprobado por el concejo municipal en noviembre de 2024. Entre otros puntos, el proyecto, que permitirá recuperar un espacio que

durante varios años estuvo prácticamente abandonado, incluye un nuevo cierre perimetral e instalación de un nuevo y moderno sistema eléctrico para el recinto.

COMUNIDAD

Permanente luchadora por lograr la realización de este proyecto de mejoramiento deportivo, la presidenta de la junta vecinal Santa Lucía, Marcela Lara, destacó que ya se encuentran las organizaciones deportivas de su sector, preparándose para reactivar con mayor energía la práctica deportiva, en un recinto que también servirá para el reencuentro de las familias de la población. Entre las actividades



Buen avance está teniendo el proyecto de infraestructura deportiva de población Santa Lucía.

que año a año allí se realizan, está un bingo para sus obras sociales.

PORCENTAJE

Destacó la dirigente que existe alegría por parte de la comunidad por el notorio avance de las obras, que a opi-

nión de los inspectores técnicos municipales ya alcanzan un 30%, y que no han tenido inconvenientes en la ejecución del proyecto, por lo que se espera que pueda estar "terminado y entregado" a la comunidad, en el mes de octubre próximo.